

Vendredi 27 septembre

Mardi à la cantine, deux dames sont venues nous faire goûter des desserts aux fruits : nous nous sommes régales !!!



Nous avons continué à nous entraîner à courir pour le courseton, mais cette fois-ci, nous sommes dans la cour avec la classe de Julia et Marion. Nous avons couru 3 minutes, puis 5 minutes deux fois de suite...

Il faut penser à bien respirer et souffler, et surtout garder un rythme régulier, sans forcément aller très vite.



Et bien sûr, nous continuons la confection des colliers Bassari pour l'exposition du Musée Dauphinois !



Les moyens ont avancé les autres colliers avec Armelle pendant que les GS étaient à piscine.



Et Lilou nous a raconté toutes les aventures de Loup durant son WE chez elle.... Il a eu droit à un petit lit pour lui tout seul, un pyjama que Lilou avait retrouvé dans ses jouets.... Et plein d'activités et de jeux.

Jeudi, Gaëlle et Naïm ont préparé deux bons gâteaux aux noisettes avec Lilou pour fêter leurs anniversaires.

Ils ont soufflé leurs bougies : 4 pour Gaëlle et 5 pour Naïm et nous nous sommes régalés avec les gâteaux à la noisette.



Vendredi, nous avons travaillé avec un autre Philippe 😊 parce que le maître était en stage. C'était une bonne journée.